
Etwas für Streifenfreunde

Beitrag von „muddyliz“ vom 30. Mai 2010, 21:26

Eine wirklich sehr ansprechende Blüte. Trotz der schmalen Blütenblätter wirkt sie sehr voll 
durch die zusätzliche Blütenblattreihe. 
Willi, falls du davon mal ein Kindel zu viel haben solltest, ich würde nicht "nein" sagen. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/388-etwas-f%C3%BCr-
streifenfreunde/&postID=3736#post3736
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